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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Vorschlag, die freie Fläche in der 

Mitte des Spielplatzes im Urbicher Weg in Niedernissa, oder auch alternativ 

eine andere Fläche des Spielplatzes, als eine Ballspielfläche im Sinne des Er-

gebnisses der BÄMM! Bustour, oder aber auch als Teilumsetzung mit z.B. nur 

einem Tor und einer Netzabgrenzung, zu ertüchtigen? 
 

Voraussetzung für eine neue Ballspielfläche sind die Einhaltung der gesetz-

lichen Rahmenbedingungen und der explizite Wunsch und die Akzeptanz der 

direkten Anwohner. Da auf dem Spielplatz die ehemalige Streetballfläche 

noch vorhanden ist, hat die Stadtverwaltung unter Berücksichtigung der ge-

nannten Rahmenbedingungen keine Einwände, diese wieder zu ertüchtigen.  

 

Anlässlich eines Ortstermins am 30.03.2023 fand eine gemeinsame Beratung 

mit Vertretern des Ortsteilrates, BÄMM! und dem Garten- und Friedhofsamt 

zu diesem Thema statt. Man hat sich auf Lösungsvarianten verständigt. Das 

Gartenamt prüft die Optionen und wird alle Beteiligten über die weitere Vor-

gehensweise informieren. 

 

2. Welche rechtlichen Bedingungen müssten für eine Umsetzung des Vor-

schlags berücksichtig werden? 

 

Bei dem geplanten Vorhaben kann noch nicht gesagt werden, inwieweit dies 

eine Anlage im Sinne der Sportanlagenlärmschutzverordnung (18. BImSchV) 

werden würde. 

 Um jedoch Planungssicherheit zu erlangen in Bezug auf mögliche Nutzungs-

konflikte (eventuelle Lärmbeeinträchtigungen), müsste eine Lärmprognose 

durch ein Gutachterbüro erfolgen. 

Zudem ist möglicherweise eine Baugenehmigung nötig. 
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Sehr geehrter Herr Mroß,  Erfurt,  
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3. Welchen Aufwand erwartet die Stadtverwaltung bei der Ertüchtigung dieser Fläche mit Bezug 

auf den Bodenbelag, ist der aktuelle Belag für eine Ertüchtigung als Ballspielfläche geeignet 

oder müsste eine andere Oberfläche aufgetragen werden? 

 

Diese Frage ist erst zu beantworten, wenn genau feststeht, welche Veränderungen an dem Platz 

tatsächlich durchgeführt werden sollen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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